

Strasbourg s'engage à devenir la première ville « zéro hépatite C »

Écrit par Ville de Strasbourg

Jeudi, 07 Décembre 2017 15:51 -

L'hépatite C concerne 230 000 personnes en France. Les traitements actuels permettent de guérir 95% des patients atteints avec l'élimination définitive du virus. A condition de savoir que l'on est porteur de la maladie, car elle est le plus souvent sans symptômes.

La Ville de Strasbourg, dans le cadre de sa politique volontariste dans le domaine de la santé, avec l'association « SOS hépatites Fédération » et l'accélérateur culturel « CultureAngels » lance une campagne d'incitation au dépistage intitulée « savoirGuérir » et s'engage, en signant le Manifeste « Je m'engage pour l'éradication de l'hépatite C », à devenir dans les 5 prochaines années, la première ville de France « zéro hépatite ».

La Ville de Strasbourg accueille tout naturellement cet événement dans le cadre de son Noël OFF, organisé autour des valeurs de la coopération et de solidarité. Pour la troisième année, Strasbourg propose à côté de son marché traditionnel, le Noël OFF, une alternative, où l'économie sociale et solidaire, le commerce équitable et les économies collaboratives se développent.

Le **Dr Alexandre Feltz**, adjoint au maire en charge de la santé, « SOS hépatites Alsace Lorraine », « SELHVA » Service Expert de Lutte contre les Hépatites Virales d'Alsace et « CultureAngels » vous convient à la signature du manifeste de la campagne « savoirGuérir » par la Ville de Strasbourg :

Jeudi 14 décembre

Strasbourg s'engage à devenir la première ville « zéro hépatite C »

Écrit par Ville de Strasbourg
Jeudi, 07 Décembre 2017 15:51 -

A 11h

Sous le chapiteau du Noël OFF

Place Grimmeissen, Strasbourg

A 11h : point presse

Présentation de la politique volontariste de la Ville de Strasbourg dans le domaine de la santé et de la prévention des risques,

Présentation de l'accélérateur culturel « CultureAngels », et de la campagne nationale : « la musique vecteur de lutte contre l'hépatite C » en présence de sa marraine, la chanteuse « Jewly » originaire de Strasbourg,

Signature du manifeste citoyen et sociétal qui engage la Ville de Strasbourg et « SOS hépatites Alsace Lorraine » pour l'éradication de l'hépatite C.

A partir de 12h et jusqu'à 17h :

Dépistage de l'hépatite C proposé au public dans un espace dédié, situé sous le dôme.

Strasbourg s'engage à devenir la première ville « zéro hépatite C »

Écrit par Ville de Strasbourg

Jeudi, 07 Décembre 2017 15:51 -

En clôture de la journée, de 16h30 à 17h00 : Showcase de Jewly.